



Le capitaine Ibrahim Traoré, président de la transition au Burkina Faso, a adressé ses félicitations au président Vladimir Poutine pour sa réélection à la tête de la Fédération de Russie.

"J'adresse mes félicitations au président Vladimir Poutine pour sa réélection à la tête de la Fédération de Russie. En mon nom propre et au nom du peuple burkinabè, je lui souhaite plein succès. Que ce nouveau mandat contribue au renforcement des relations déjà excellentes entre nos pays pour le bonheur des braves peuples burkinabè et russe", a écrit Ibrahim Traoré sur son compte X.

Vladimir Poutine a été réélu pour un troisième mandat consécutif à la présidence de la Russie, remportant une victoire écrasante avec 87,29 % des voix selon la Commission électorale centrale de Russie. Sur les 112 millions d'inscrits, près de 76 millions d'électeurs ont voté pour le président russe, établissant ainsi un record en termes de nombre de voix obtenues.

Cette réélection de Vladimir Poutine marque un nouveau chapitre dans le paysage politique russe, tandis que les relations entre la Russie et le Burkina Faso semblent promettre un avenir de coopération fructueuse pour les deux Nations.